
【市教育委員会による学校訪問がありました】 

２月１５日に御前崎市教育委員会による学校訪問が行われました。 

３時間目の授業を参観され、その後、本年度の学校について報告と懇談を行いました。 

どの学級も落ち着いて授業をしていること、みんなが授業に参加していることを、ほめていただ

きました。ひとりひとりが自分のめあてを持って授業に取り組んでいることも価値づけていただ

きました。また、参加したくなる保護者懇談会の工夫や楽しんで取り組める家庭学習の検討

など、新たな示唆をいただくこともできました。 

 

 

 

 

 

 令和４年度の登校日数も、あと１９日（卒業式を入れて）です。第一小はこの１９日を、１年

のまとめをするとともに、令和５年度に向かって希望をもつ１９日にしていきます。 

よろしくお願いします。 


